
 

 

 

 

 

 

 

◆ ６年生 いよいよ明日から修学旅行へ！ ◆ 
 今朝、読書朝会に続いて「６年生、修学旅行に行ってらっしゃい！」のセレモニーを

行いました。新型コロナウイルス感染症の影響で、３年連続で春から秋に延期となりま

したが旅行先は変更せずに済みました。全国的に感染者が再び増加傾向にありますが、

５校連合の児童たち全員が元気に旅ができると信じています。真色さん、栞和さん、羽瑠

さん、詩結さん、朝晩の冷え込みに気を付けて思いっきり楽しんできてください！！ 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月の選挙 (演説会・投票) で、柿葉 真
ま

色
いろ

さん、関本 羽瑠
は る

さん、池岡 拓
たく

馬
ま

くんが後期

の児童会役員に決まり、既にその責を果たしてくれ

ています。３名には、公約実現に向けて皆を引っ張

っていってほしいと思います。また立候補した皆さ

ん、あの場に立つこと相当な勇気や覚悟、使命感な

どがなければできません。本当に立派でした。 
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ベスト女子 走り高跳び ６位 柿葉 真色  １ｍ０５cm 
 
 １０月１４日に宿毛市の陸上競技場で開催された「四 

万十市・三原村小学校陸上記録会」が行われました。 

 今回もコロナ禍のため開催が危ぶまれましたが、快晴 

の空の下で他校のライバルと競い合うことができました。 

その中で真色さんは同記録者が複数いる中、試技数で上 

回るという勝負強さを発揮し、見事入賞を果たしました。 

  
郡優秀  １年  山岡 琴音    ６年  関本 羽瑠 

２年  池岡 未織，植 葵唯，都築 なぎ，吉川 昂汰 
 
 この他、たくさんの利岡っ子が「入選」の賞状を 

いただきました。全校朝会で代表して「優秀」の６ 

名に授与しました。 

今朝の読書朝会でも、図書委員の子どもたちが読 

書への啓発や本の素晴らしさ等を伝えてくれました。 

 “読書の秋”は終盤ですが、利岡小学校は一年中ず 

っと『読書の□』です！！ 

５・６年生全員で、緑の公認トラックを 

バックに記念撮影！！ 

今秋も階段の踊り場に子どもたちと教職員

全員の“お薦め本”を貼り出し中です。 



 

 前号でも述べましたが、今学期も学校内外での授業や行事等の際に多くの皆様にご指

導、ご支援をいただいています。教室での座学でご自身の経験や映像等を交えて臨場感

たっぷりにご教授いただいたり、屋外での体験活動で手厚くサポートいただいたりする

ことで、我々教職員だけでは味わわせてやれない感動や喜び、驚き、発見等々を体感さ

せていただいています。この場をお借りして、改めて厚く御礼申し上げます。今後とも

よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

★ １１・１２月の主な学校行事等 ★ 
 

１１月１７日（木）～１９日（土） ６年 ５校連合修学旅行  ◆ ２１日（月） ６年 振休 

    ２２日（火） 四万十市・三原村道徳教育推進大会〔PM １・２年生が授業公開〕 

    ３０日（水） ３・４年 発表朝会 
 

１２月 ２日（金） スクールカウンセラー勤務日 

     ７日（水） わかたけ（読み聞かせボランティア） 

     ９日（金） 収穫祭  ※ カレー皿などを持参 

１２日（月） 校内マラソン大会  ☂ １４日に延期 

１３日（火） ５・６年 交流学習〔13:30 中村南小〕 

１６日（金） ６年 体験入学〔13:30 市立中村中〕    

１７日（土） 人権教育参観日〔②授業／③講演〕／個人面談〔13:30〕  

１９日（月） 振替休日 

２３日（金） ２学期終業式  ※ 給食あり 

🌸
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🌸来春に草だらけの花壇、敷地に利岡っ子を行

かせたくないというお気持ち、本当に有難いです。 

🌸 人権擁護委員の岡田さんと市の職員さんにもご参加

いただいた『人権の花』植え。パンジーとビオラの色とりど

りの花が卒業式の会場を飾ってくれることだと思います。 

🏔 悪天候にたたられての３年越しの篠山登山！でも待っ

た甲斐がありました。頂上からの眺望は絶景でした。四万

十森林管理署と愛媛県の管理署の職員さんが、１３名も

サポートしてくださいました。お陰様で教職員一同、悲鳴

を上げる下半身(全身？)に全集中して無事、下山できまし

た。本当にありがとうございました！！ 
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